



ECRC ~ SIMEC

LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION DE L'EST DU CANADA SIMEC RECRUTE !



12-275 Slater Street
Ottawa, Ontario
K1P5H9



(709) 364-6600 ext 105



[TYetman@ecrc-
simec.ca](mailto:TYetman@ecrc-simec.ca)



<https://www.ecrc-simec.ca/>

TITRE DE POSTE:

COORDINATEUR DES OPERATIONS MARITIMES, BUREAU DE L'ENTREPRISE

Le poste de coordinateur des opérations maritimes est chargé de :

- participer à la gestion de la flotte maritime de la SIMEC (navires et barges), conformément aux exigences réglementaires et opérationnelles
- participer à la gestion du plan «navire de l'opportunité»
- assurer l'interface entre la SIMEC, les propriétaires de navires, les opérateurs, les agences gouvernementales et les membres dans le cadre de la préparation des spécifications pour les projets liés aux opérations maritimes (c.à.d. la construction de navires, les travaux de remise en état)

Si vous êtes à la recherche d'un environnement dynamique et rapide, et que vous résidez dans la région d'Ottawa, du Québec, de la Nouvelle-Écosse ou de Terre-Neuve-et-Labrador, nous vous invitons à nous faire parvenir votre curriculum vitae et votre lettre de présentation avant le 6 mars 2025 afin de démontrer votre :

- expérience (min. 5 ans) en gestion maritime et en travail sur le terrain (c.-à-d. réalisation d'études ou d'inspections maritimes, élaboration de spécifications de radoub et de construction, élaboration de procédures d'opérations maritimes, direction de travaux d'entretien et de réparation de biens maritimes, opérations commerciales de petits navires).
- diplôme d'au moins trois ans dans un domaine lié à la marine ou combinaison démontrée d'études et d'expérience et titre de formation maritime équivalent.
- capacité à travailler efficacement dans les deux langues officielles.

Participez à notre mission et favorisez l'excellence opérationnelle pour un Canada plus propre et plus sûr.



Coordonnateur des opérations maritimes

Description du poste

EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA

Département:	Corporatif	Relève de:	Gestionnaire, Opérations maritimes
---------------------	------------	-------------------	---------------------------------------

SOMMAIRE DU POSTE

Le Coordonnateur des opérations maritimes assiste le Gestionnaire des opérations maritimes/préparation en mer dans la gestion des navires et des barges, en mettant l'accent sur la conformité réglementaire et la gestion du cycle de vie, ainsi que dans la gestion du plan de Navires d'Opportunité de l'entreprise. Ce poste travaillera en étroite collaboration avec le personnel des six centres d'intervention pour soutenir leurs activités connexes.

En cas de déversement d'hydrocarbures jusqu'à 2 500 tonnes (Niveau 3), le Coordonnateur des opérations maritimes appuie les opérations d'intervention dans l'une des trois fonctions suivantes : Gestionnaire des opérations, Gestionnaire de la planification ou Gestionnaire de l'intervention aux déversements au sein de l'Équipe de gestion des déversements de la société. De plus, le Coordonnateur agit en tant que membre de l'équipe des opérations ou de la planification pour les déversements maritimes de Niveau 4.

TRAVAIL EFFECTUÉ

- Assiste à la gestion de la flotte maritime de SIMEC, y compris la remise en état et la construction d'actifs maritimes (navires et barges), conformément aux exigences réglementaires (Classe et Transports Canada) et opérationnelles.
- Assure une interface cohérente entre SIMEC, les propriétaires de navires, les exploitants, les agences gouvernementales, les membres et les centres SIMEC pour la préparation des spécifications des projets liés aux opérations maritimes, y compris la construction de navires, les travaux de remise en état et d'autres éléments connexes.
- Effectue des inspections des actifs maritimes et complète les soumissions de certification afin de garantir que les exigences de certification sont respectées à l'externe et comprises à l'interne pour promouvoir des opérations sûres et efficaces.
- Collabore avec les propriétaires de navires pour maintenir une liste détaillée des navires dans le cadre du Plan VOO et travaille avec les centres d'intervention pour identifier et organiser des opportunités de formation.
- Aide à la préparation et à la gestion des budgets des opérations maritimes, d'investissement et des dépenses non récurrentes afin d'assurer la mise en



Coordonnateur des opérations maritimes

Description du poste

EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA

œuvre efficace des politiques administratives et financières.

SUBORDONNÉS DIRECTS

Directement : jusqu'à 2

Indirectement : jusqu'à 5

RELATIONS DE TRAVAIL

Travaille sous la direction générale du Gestionnaire des opérations maritimes. Collabore avec le personnel du bureau corporatif et le personnel des centres d'intervention pour développer et établir des programmes corporatifs et assurer un soutien interrégional.

QUALIFICATIONS

- Diplôme de trois ans dans un domaine lié au secteur maritime ou une combinaison équivalente d'études et d'expérience, ainsi qu'un brevet maritime équivalent.
- Minimum de cinq ans d'expérience en gestion maritime et en opérations sur le terrain (ex. : réalisation d'inspections ou d'enquêtes maritimes, déploiement d'équipements depuis des actifs maritimes, gestion de remises en état ou supervision de la maintenance et des réparations sur des actifs maritimes, exploitation de petits navires commerciaux).
- Connaissance des règlements maritimes de Transports Canada, des règles de classification et des normes ABYC, ainsi que de leur application aux actifs maritimes et aux exigences opérationnelles. Expérience dans la préparation de documents techniques justificatifs.
- Expérience de collaboration avec divers intervenants, y compris l'industrie maritime, le public, les organismes gouvernementaux et autres organismes de réglementation pour accomplir des mandats dans des délais stricts.
- Capacité à travailler efficacement dans un environnement dynamique et à rythme soutenu dans les deux langues officielles.
- Expérience antérieure dans le soutien de plusieurs sites souhaités.



Coordonnateur des opérations maritimes

Description du poste

EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA

QUALIFICATIONS SUPPLÉMENTAIRES:

- Connaissance approfondie des équipements de lutte contre les déversements maritimes d'hydrocarbures, des techniques de déploiement et de la gestion opérationnelle.
- Veuillez indiquer si vous détenez l'une des certifications suivantes, qui ne sont pas obligatoires mais considérées comme des atouts :
- MED – Sécurité des navires domestiques ou équivalent
- Formation sur l'entrée en espace clos
- Formation sur le travail en hauteur
- Compétence des opérateurs de petits navires (SVOP)

RESPONSABILITÉS EN CAS DE DÉVERSEMENT : RÔLE ET RESPONSABILITÉS SCI

- Agir en tant que spécialiste technique dans le cadre du Système de commandement des interventions (SCI), avec un accent particulier sur l'administration des systèmes de réponse et le soutien aux communications.
- Gérer et maintenir les systèmes de réponse pour garantir leur fonctionnement et leur efficacité pendant les incidents.
- Fournir des conseils techniques et un soutien à l'équipe de gestion des déversements (SMT) de la SIMEC, à distance ou sur place, selon les besoins.
- Collaborer étroitement avec d'autres rôles SCI pour intégrer des solutions informatiques dans la stratégie globale de réponse aux incidents.

Notes Supplémentaires

Participation aux exercices d'intervention de routine et à la formation sur le Système de Commandement des Interventions (SCI).

Ce poste exige des déplacements occasionnels à court préavis.

En cas de déversement, une relocalisation rapide vers les lieux de l'incident est requise, avec une présence pouvant aller jusqu'à trois semaines.

Approuvé: _____ Date: _____



Work Description Marine Operations' Coordinator

EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA

Department :	Corporate	Reports to :	Manager, Marine Operations
---------------------	-----------	---------------------	----------------------------

SUMMARY OF POSITION

The Marine Operations Coordinator assists the Manager of Marine Operations/Offshore Preparedness in managing marine vessels and barges, focusing on regulatory compliance and lifespan management, as well as managing the company's Vessel of Opportunity (VOO) plan. The position will work closely with personnel at all six response centers, supporting their related activities.

In the event of an oil spill up to 2,500 tonnes (Level 3), the Marine Operations Coordinator supports response operations in one of three functions: Operations Manager, Planning Manager, or Spill Response Manager on the Corporate Spill Management Team. Additionally, the Coordinator acts as an Operations or Planning team member for Level 4 marine oil spills.

WORK PERFORMED

- Assists in the management of the ECRC marine fleet, including refit and construction of marine assets (vessels and barges), in accordance with regulatory (Class and Transport Canada) and operational requirements.
- Provide consistent interface between ECRC, vessel owners, operators, government agencies, members and ECRC centres in support of the preparation of specifications for marine operations-related projects, including vessel builds, refit work, and other related items.
- Conduct inspection on marine assets, and complete certification submissions to ensure certification requirements are met externally and understood internally to promote safe and efficient operations.
- Work with vessel owners to maintain a detailed list of vessels for the VOO Plan and collaborate with response centers to identify and complete training opportunities.
- Assist with the preparation and management of the Marine Operations, Capital, and Non-recurring budgets to ensure the proper and effective implementation of administrative and financial policies.



Work Description Marine Operations' Coordinator

EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA

DIRECT REPORTS

Directly – up to 2
Indirectly – up to 5

WORKING RELATIONSHIPS

Works under the general direction of the Manager of Marine Operations. Collaborates with corporate office staff and response center staff in the development and establishment of corporate programs and inter-regional support.

QUALIFICATIONS

- The position requires a minimum of a three-year diploma in marine related field or demonstrated combination of education and experience and equivalent marine ticket.
- Minimum of five years' experience in marine management and fieldwork related to marine operations (i.e., completing marine surveys or inspections, deploying equipment from marine assets, completing refit or directing maintenance and repair work on marine assets, small vessel commercial operations).
- Understanding of Transport Canada Marine Regulations, Classification rules and ABYC standards and how they apply to marine assets and operational requirements and experience in the completion of supporting technical documentation.
- Experience working with a variety of stakeholders, including the marine industry, public, government, and other regulatory bodies to complete scopes of work within strict timelines.
- Ability to work effectively in a fast-paced, dynamic environment in both official languages.
- Previous experience supporting multiple locations preferred.

Asset qualifications:

- Detailed knowledge of marine oil spill response equipment, deployment techniques, and operational management is an asset.
- Please indicate if you have any of the following certifications, which are not required, but are considered assets:



Work Description Marine Operations' Coordinator

**EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA**

- MED – Domestic Vessel Safety or equivalent
- Confined Space Entry Training
- Working at Heights Training
- Small Vessel Operators Proficiency (SVOP)

SPILL RESPONSE DUTIES: ICS ROLE & RESPONSIBILITIES

- In the event of an oil spill up to 2,500 tonnes (Level 3), the Marine Operations Coordinator supports response operations in one of three functions: Operations Manager, Planning Manager, or Spill Response Manager on the Corporate Spill Management Team.
- Additionally, the Coordinator acts as an Operations or Planning team member for Level 4 marine oil spills.

Additional Notes

Participate in routine response exercises and Incident Command System (ICS) training

This position requires occasional short notice travel.

In the event of a spill, there is a requirement for relocation to spill locations on short notice and to remain in place for periods up to three weeks.

Approved: _____ Date: _____